
Издание Либерально-Демократической партии России
и фракции ЛДПР в Государственной Думе

Первая причина – клановость. Как только убрали 
Аушева, пришел Зязиков, все сторонники Ауше-
ва стали бороться с Зязиковым. Ушел Зязиков, два 
клана уже борются против нынешнего главы Респу-
блики. Плюс общая обстановка, связанная с двумя 
войнами в Чечне.
Плюс внешний фактор – внешние силы продолжают 
поставлять оружие, наркотики, фальшивые доллары. 
Четвертый фактор – подготовка смертников. Предот-
вратить теракт невозможно, поскольку смертник 
принял решение. Он готов уйти из жизни.
Какие меры нужно принимать? Те, что связаны с рас-
пространением их на семью. И здесь нужно учиты-
вать опыт Российской Империи. Там нужны только 
русские главы администраций. Возможно объеди-
нение территорий. Может быть, Чечня, Ингушения, 
Дагестан – вместе. Сделать Горский район во главе 
с русским. Иначе они всегда будут враждовать, по-
скольку там огромное количество национальностей: 
от какой национальности кто президент, председа-
тель правительства и т.д. Должно быть постоянно 
особое положение. Это неудобство, но будет меньше 
террора. Должны быть пограничники везде русские с 
тем, чтобы предотвратить контакт с внешним миром 
– с Азербайджаном, с Грузией, в данном случае уже 
и с Абхазией, с Южной Осетией. И воспитательная 
работа. Ведь там, где ингуши живут внутри России, 
нормальные ребята, нормально себя ведут. Они учат-
ся, занимаются бизнесом, есть деятели культуры. А в 
горах развиваться невозможно. 
Если, допустим, выделить их из состава Российской 
Федерации, то тогда там будет вообще, как в Ираке и 
в Афганистане. Со всего Ближнего Востока туда при-
дут боевики и уже будут делать вылазки в Астрахани, 

Ставрополе, Краснодаре и даже в Ростове. Мы ни-
чего на этом не выиграем. Наоборот, надо всячески 
выдавливать боевиков за пределы России – в Азер-
байджан, в Турцию, в дальнее зарубежье, как это и 
делалось при царе. 
Сегодня огромное количество выходцев с Северно-
го Кавказа и в Турции, и в Иордании, и в Иране, и в 
других ближневосточных странах. Они не хотят ра-
ботать, потому что они никогда не работали. Всегда 
они были боевиками. Это было сто лет назад, двести, 
триста. Автомат для них, как ручка, как кисть для 
художника, как подмостки театра для актера. Они 
с детства с оружием. Радость – они стреляют. Нена-
висть, горе – тоже стреляют. Они с удовольствием 
занимаются военным промыслом: это грабежи, угон 
в плен, заложники. Так же как весь Ближний Восток, 
как сегодня Афганистан, Ирак. Это перенаселенный 
регион, много национальностей, юг, тепло, жара, ве-
ковая борьба в крови, вечная война, кровная месть. 
Все они кровники, потому что у кого-то когда-то кто-
то убил, и они мстят всю жизнь. Это, как эпидемия, 
от семьи к семье переходит. 
Нужны жесткие меры. При советской власти там 
было относительно тихо. Везде действовал КГБ, и все 
пресекалось на корню. Или в Российской Империи. 
Была Грозненская область. Никакой Чечни не было. 
Не было Дагестана. Не было национальных регионов. 
Это огромная ошибка советской власти – создали 
национальные клетки. Сталин специально соеди-
нил враждующие народы. Кабардинцы и балкарцы. 
Карачаевцы и черкесы. Это была его ошибка. Надо 
было вернуться к территориальному делению, как 
при Российской Империи. А создали враждующие 
дихотомии, когда два враждующих народа в одном 

государственном образовании. Они друг друга нена-
видят, и эта ненависть выходит во вне. 
Все породила советская власть, и усугубила ельцин-
ская вакханалия и анархия, когда не было никаких 
настоящих структур. Воровство, террор и много ору-
жия. Гайдар им оставил оружие. Как можно было? 
Специально вооружили, получается. Контрабанда. 
Создана ситуация, когда им выгоднее заниматься 
контрабандой, наркотиками, фальшивыми деньгами, 
убийствами, угоном, заложниками и на этом зараба-
тывать. Чего же им идти куда-то работать? И внешний 
фактор. Сейчас там и турецкие спецслужбы, и афган-
ские, и ЦРУ, и грузинские, и боевики со всего мира 
едут повоевать на Кавказ. Это дуга нестабильности 
– от Белграда до Исламабада. 
Поэтому там экономические реформы невозможны. 
Даже если им построить все заводы новенькие, дома 
им дать, мерседесы дать и всем генеральские погоны, 
они все равно будут воевать. Старая кровная месть и 
нежелание заниматься мирным гражданским трудом, 
поскольку сотни лет они воюют. 
Поэтому здесь необходимы только силовые методы 
и воспитательная работа, осведомители, укрупне-
ние территорий, русская администрация, закрытие 
границ, чтобы не было внешних контактов. Грозный 
открывает международный аэропорт. Сколько туда 
прилетит боевиков, если будет без нашего контро-
ля аэропорт? Сколько наркотиков туда придет из 
Саудовской Аравии, из Афганистана, отовсюду? Так 
же было при Дудаеве. Это была открытая зона. Всё 
вывозили, и всё туда привозили. Мы не можем разо-
браться с ситуацией на Черкизовском рынке, а весь 
Кавказ это – огромный Черкизовский рынок.

Действия властей по урегулированию ситуации в 
Пикалево вновь напомнили 90-е. В таких же касках 
Ельцин, Гайдар и Чубайс спускались в шахты, ходи-
ли и озирались в огромных цехах остановившихся 
заводов, хмурились и задумчиво говорили о не-
избежных трудностях при переходе к светлому 
рыночному будущему. Уже давно наворовались и 
расползлись по всему свету несколько команд 
реформаторов. А Россию все никак не могут доре-
формировать до нужной «кондиции». 
Увы, судя по избирательным и несистемным дей-
ствиям правительства, они рассчитывают просто 
переждать кризис. 
Национализировать крупные предприятия, энерге-
тическую и транспортную инфраструктуру, значит 
признать политическое, идеологическое и эконо-
мическое банкротство проводившегося последние 
20 лет курса. Это значит, признать правоту ЛДПР, 
которая все эти годы настаивала на возвращении 
государству активов, перешедших в частные руки в 
результате незаконных залоговых аукционов. 
Такими же пожарными мерами можно назвать и раз-
дачу земель всем желающим заняться сельхозпро-
изводством в Пензенской и Кемеровской областях. 
Но земля дается во временное пользование. Опять 
половинчатые и непоследовательные действия. Они 
не приведут к перелому тяжелой ситуации в нашей 
деревне. И ЛДПР это предвидела 15-20 лет назад. 
Программа партии предусматривает бесплатную 
передачу в собственность земли только с одним 
условием – она должна обрабатываться. В государ-
ственном земельном фонде находится огромное 
количество земли. Многие люди, потерявшие рабо-
ту, готовы переехать в сельскую местность, но они 
должны быть гарантировано защищены от произ-
вола и манипуляций со стороны чиновников. Только 
право собственности на землю даст реальные сти-
мулы заняться сельским хозяйством в наших тяже-
лых климатических и административных условиях.
Наше государство продолжает терять огромные 
средства от неэффективной внешней торговли. 
Разразившийся в последние дни очередной кон-
фликт с Беларусью показал, что уступки со сторо-
ны России трактуются одинаково и противниками, 
и друзьями. Наше согласие и желание помочь рас-
сматривают как нашу слабость и зависимость.
ЛДПР с самого начала внешнеэкономической дея-
тельности Российской Федерации настаивала на 
одинаковом подходе ко всем торговым и эконо-
мическим партнерам. Не должно быть разделения 
на дальнее или ближнее зарубежье, на друзей и 
врагов. Со всеми нужно строить равноправные 
отношения, опирающиеся на мировые цены. Тор-
говля, в том числе межгосударственная, должна 
регулироваться простыми и ясными правилами. 
Ее условия не должны привязываться ни к сотруд-
ничеству в обороне, ни к условиям создания союз-
ного государства, ни к чему бы то ни было еще. 
Это три ярких примера правильных оценок и про-
гноза развития ситуации в нашей стране, зафик-
сированных в программных документах ЛДПР за-
долго до настоящего кризиса.

И. Миловидов
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Участие партии в выборах в Государственную 
Думу 1999 года, в выборах Президента Россий-
ской Федерации 2000 года, в местных выборах 
обогатило её бесценным опытом проведения 
политических акций в масштабе всей стра-
ны. ЛДПР приняла участие в выборных кампа-
ниях всех уровней, выставив около 1200 своих 
кандидатов, из которых 190 одержали победу. 
В 2001 году 32 члена партии стали депута-
тами и главами администраций. Всего ЛДПР 
имела в 52 субъектах Российской Федерации 
279 депутатов и глав администраций.

Для подготовки партии к перерегистрации, для того, 
чтобы обсудить ее стратегические и тактические 
задачи 12 мая 2001 года был созван очередной, XII 
съезд ЛДПР, который прошел в Колонном зале Дома 
Союзов. В съезде участвовали 915 делегатов из 84 ре-

гиональных партийных организаций. Гостями съезда 
были представители дипломатического корпуса Йе-
мена, Иордании, Сингапура, Ливии, Ирана, Кувейта, 
Кубы, КНР, КНДР, ответственные работники ряда ми-
нистерств и ведомств. Приветствие съезду прислал 
Президент России В. Путин, который отметил, что 
ЛДПР активно участвует в законотворческом процес-
се и в решении важнейших проблем государственно-
го и общественного развития.
На съезде с докладом «О политической ситуации в 
России после федеральных выборов и задачах пар-
тии» выступил Председатель ЛДПР Жириновский. В 
докладе он подробно рассмотрел пять главных во-
просов: государство, внешняя политика, экономика, 
пропаганда и ЛДПР. 
«Нашей партии, – сказал он, – уже 12 лет, и сегодня 
проходит ее XII съезд. Партия учла исторический 

опыт развития страны и пришла к выводу, что Россия 
должна стать единой республикой. Форма государ-
ства в виде федерации не годится для нашей страны, 
ибо тысячу лет мы были как унитарное, то есть еди-
ное государство. Поэтому мы сто ронники того, чтобы 
Россия стала единой республикой.
И все проблемы сегодняшней России связаны с этим. 
Сегодня в стране новое территориальное деление, 
созданы семь федеральных округов, но они действуют 
не очень эффективно. Мешает как раз национальное 
деле ние. Создание семи федеральных округов – это 
первый шаг к отказу от национального деления стра-
ны. Это соответствовало нашей позиции, нашей про-
грамме. Но мы считаем, что нужно идти дальше. Нужно 
укрупнить 89 субъектов и создать 30 губерний с насе-
лением по пять миллионов, чтобы каждая из них была 
самодостаточной, чтобы была своя промышленность, 

свое продо вольствие, своя наука, свой транспорт, 
и тогда это будет территория, соответствующая со-
временным понятиям. И Конституция в стране может 
быть только одна, а у территориальных единиц долж-
ны быть уставы, и эти ус тавы никак не должны проти-
воречить основному Закону, и нужно беречь русский 
язык. Назвать по-русски все органы управления.
Если взять проблемы нашего государства, то все, что 
сегодня происходит, так или иначе – это реализация 
отдельных пунктов программы ЛДПР, которая впер-
вые была представлена всему миру еще в 1989 году 
на одном машинописном листочке, и там был первый 
пункт: переход к губернскому делению. И это сегодня 
реально происходит. ЛДПР не правительственная пар-
тия, но мы, не входя в Правительство, реально не имея 
рычагов исполнительной власти в масштабах всей 
страны, практически влияем на события в стране».

Из Вступления к роману-исследованию 
В. Жириновского

Это главный роман моей жизни. 
Я дал ему название «Иван, запахни душу!» 
Я обращаюсь к тебе, простой русский мальчик Ваня. 
Я люблю тебя. Я люблю тебя, потому что ты тихий, ла-
сковый, добрый. 
Но, Ваня, сегодня наша Родина, твоя великая Россия, 
лежит в развалинах именно потому, что ты слишком 
добрый, слишком тихий и слишком ласковый.
Ваня, мне горько, очень горько сознавать, что тебя, 
мальчик, чьи деды и отцы создали это великое госу-
дарство, тебя, чей народ вышел в космос, сегодня, 
как овцу, режут на Кавказе. 
Ножом по горлу! Обычным кухонным ножом. Или 
каким-нибудь охотничьим. Эти изверги режут горло 
русскому солдату!
И нет никакой войны, парень, никакой войны!
Было страшное монгольское нашествие. 8 веков на-
зад.
Тогда твои предки схлестнулись в смертельной схват-
ке с ордами кочевников. Рать на рать. Воин на воина. 
Прошло 8 веков. 
И что? Самым мерзким способом, самым отврати-
тельным способом тебе, русскому парнишке, – но-
жом по горлу. 
Ваня, я обращаюсь к тебе. И для меня ты, как и для 
всего мира, простой русский парень, обычный рус-
ский солдат, обычный студент. 
Я обращаюсь к тебе как гражданин России, потому 

что больше не могу молчать: сколько  фальши, сколь-
ко гадости  на нашей прекрасной земле! И как хочет-
ся все это исправить.  
Знаю, колесо истории не остановить. История про-
должается. Я знаю, что через 10-20 лет новая мощная 
Россия станет совсем другой. 
Но сегодня, когда я вижу нищих, бомжей, вижу эту 
грязь, мне снова и снова хочется посмотреть на тебя, 
на твои светлые волосы. 
Нигде в мире у мальчиков нет этих пшеничных волос, 
нет этих голубых ясных глаз. Добрые руки русского 
парня  помогали всегда и везде. 
Ты самый ласковый любовник. Ты самый добрый муж. 
Ты самый добрый отец. Ты любишь этот мир. 
Но, Ваня, запахни свою душу! 
Помнишь, у Горького: Данко вырвал сердце из груди 
и идет впереди, освещая дорогу другим.
Сегодня, Ваня, не надо вырывать сердце из груди. Вся 
планета уже освещена термоядерным светом. 
Но до сих пор твои писатели, обращаясь к тебе, гово-
рят: «Буря, скоро грянет буря!» 
И ты, Ваня, выпивая 100 граммов наркомовской нор-
мы, снова идешь в атаку… 
Мы разгромили всех врагов. 
Но какой ценой? Горы трупов. Океан слез. 
А они говорят: «Сталин выиграл войну». 
Нет, парень, это ты выиграл войну! 
Это тебя предал Сталин! Тебя предали коммунисты! 
Но за что? За что же эта кара русскому человеку? 
Ты герой, а тебя проклинают все – и русская шпана, и 
русские бомжи, и русская мафия, и какой-то там ад-
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ИВАН, ЗАПАХНИ ДУШУ!

ВЕСЬ КАВКАЗ – 
ОГРОМНЫЙ ЧЕРКИЗОВСКИЙ РЫНОК

На вопрос о причинах нестабильной общественно-политической ситуации, сло-
жившейся на Северном Кавказе, и о мерах, которые необходимо принять для её из-
менения, отвечает Владимир Жириновский

вокатишка из Швейцарии, и какой-то прокурор или 
следователь. 
Они грозят тебя арестовать. Они даже грозят аресто-
вать самолет твоего Президента, когда он приедет во 
Францию. 
Какая страшная эпоха! Помнишь, Ваня, что писал Иван 

Бунин про окаянные дни! Кстати, тоже Иван – Иван 
Бунин.  
Вот сегодня они наступили – эти чумные окаянные 
дни. И я их переживаю вместе с тобой. Я хочу открыть 
тебе глаза, но с одной целью: Иван, – запахни душу, 
иначе они тебя сомнут.  

ПОЖАЛУЙСТА, СОХРАНИТЕ ГАЗЕТУ – ПЕРЕДАЙТЕ ЕЕ ДРУГИМ

с та н е м  п о д  р у с с к и е  з н а м е н а !

13 декабря 1989 года в москве состоялось организационное собрание инициативной 
группы по созданию Либерально-демократической партии



НАМ НЕ НУЖНЫ 
ПОТЕМКИНСКИЕ ДЕРЕВНИ!
Черкасов К.И. Вчера на всех но-
востных каналах показали, как наш 
Президент посетил Кировскую об-
ласть, и как губернатор Белых по-

казывал очередную потёмкинскую деревню. Речь 
идёт о том, что в Кировской области строится завод 
препаратов крови. Генеральный заказчик ФГУ «При-
волжский окружной медицинский центр» Росздрав-
надзора заключил договор с генеральным подряд-
чиком – немецкой фирмой. Та, в свою очередь, как 
обычно это бывает, с субподрядчиком – московской 
компанией. В результате на данный момент эта фирма 
должна порядка 70 миллионов рублей 54 организа-
циям. Это привело к социальной напряжённости – за-
бастовке рабочих в регионе и резкому торможению 
темпов строительства.
В связи с вышеизложенным прошу поручить Коми-
тету по бюджету и налогам инициировать проверку 
расходования бюджетных средств, а Комитету по 
охране здоровья запросить информацию в Мини-
стерстве здравоохранения и социального развития о 
перспективе строительства завода препаратов кро-
ви. Информацию прошу довести до сведения депута-
тов Государственной Думы.
Нам нужны реальные экономические и социаль-
ные сдвиги в развитии регионов, а не потемкин-
ские деревни!

ЗАСТАВЬ ДУРАКА БОГУ 
МОЛИТЬСЯ
Рохмистров М.С. Фракция ЛДПР 
тоже не сможет поддержать настоя-
щий законопроект («О внесении из-
менений в Федеральный закон «Об 

оценочной деятельности в Российской Федерации» 
и другие законодательные акты Российской Федера-
ции»  –  прим. ред.).
Перед выступлением мне бы хотелось сказать, есть 
такая русская поговорка: заставь дурака Богу мо-
литься, он и лоб расшибёт. У нас сегодня с законами 
об оценочной деятельности явный перебор. Мы, на-
верное, в месяц по два подобных закона рассматри-
ваем  –  да? Всё вводим новые какие-то правила, но-
вые оценки. У нас скоро, чтобы в туалет сходить, надо 
будет акт об оценке провести, у нас всё оценивается 
по десять раз, а кому от этого польза?
Польза копеечная. Зато вреда  –  море. Вредит это всё 
людям, которые пытаются совершить честные  –  без 
всяких откатов и взяток – сделки с имуществом.
Хуже всего приходится малоимущим гражданам, у 
которых вытаскивают из кармана последний рубль, 

ведь у нас ни государство, ни его субъекты за эти 
оценки не платят, всё это автоматом перекладывается 
на плечи наших граждан, которые платят за эту оцен-
ку большие деньги. Постоянно проводятся оценки, 
и самое смешное, здесь даже вводится страхование. 
Россиянину говорят: мы тебя, дурачка, обобрали, но 
не расслабляйся, оберем еще разок с помощью стра-
ховых компаний.
Вы что делаете, господа? Ну раз обобрали человека, 
так имейте же совесть, оставьте его карман в покое!
Поэтому законопроект носит избыточный характер 
и, вообще, непонятно, как его применять будут на 
практике.
Мы тут, с одной стороны, пытаемся как-то защитить 
малый бизнес, законы принимаем, декларируем, что 
мы ему помогаем. А с другой стороны, увеличиваем 
стоимость работ, где основным заказчиком и будет 
являться как раз малый и средний бизнес, и именно 
на его плечи ляжет этот законопроект увеличением 
стоимости отчётов об оценке.
Поэтому считаем недопустимым, особенно в сегодняш-
ней ситуации, увеличивать стоимость развития бизне-
са. И законопроект не поддерживаем, и поддерживаем 
заявление о том, чтобы направить его в Комиссию по 
противодействию коррупции, потому что он явно на-
правлен на вымогательство у граждан взяток.

НАШИ ДЕТИ –  
ЭТО НЕ БИЗНЕС!
Афанасьева Е.В. Вашему внима-
нию предлагаю проект федерально-
го закона «О внесении изменения в 
статью 1261 Семейного кодекса Рос-

сийской Федерации». Данный проект закона касает-
ся исключения нормы, предусматривающей возмож-
ность осуществления посреднической деятельности 
на территории Российской Федерации органов или 
организаций иностранных государств при усыновле-
нии российских детей иностранными гражданами.
Если разобраться подробнее, то эти органы, которые 
действуют на территории Российской Федерации, 
официально ни одно иностранное государство не 
уполномочило на усыновление детей.
На территории России представительство этих 
агентств регистрируется без образования юриди-
ческого лица, заявляя о гуманитарном характере 
своей деятельности. На самом деле они преследу-
ют совершенно иные цели. Они собирают данные 
на детей, они подбирают детей, они, можно сказать, 
в кавычках, подкатывают к нашим чиновникам, 
вплоть до судов.
Мы не требуем того, чтобы запретили междуна-
родное усыновление, мы требуем запретить дея-

тельность иностранных агентств, которые в своей 
работе оказывают, по сути дела, посреднические 
услуги.
Хочу привести лишь некоторые цифры, которые, в 
общем-то, говорят о масштабе проблемы. За послед-
ние 13 лет из России было вывезено около 80 тысяч 
детей. Если учесть, что каждый из них в будущем 
будет иметь по одному ребёнку, по одному внуку, 
то вы сами понимаете, что это невосполнимые че-
ловеческие потери для Российской Федерации – это 
около 300 тысяч человек, только от тех, которые уже 
находятся, усыновлены в иностранные семьи.
Уважаемые коллеги, ещё раз к вам обращаюсь с 
просьбой поддержать этот закон и помнить о том, что 
когда мы отдаём ребёнка на усыновление за границу, 
это должны быть единичные случаи, а не бизнес, ко-
торый поставлен на поток.

УРОК НАДО ПОВТОРИТЬ
Абельцев С.Н. Саакашвили и его за-
падные покровители плохо усвоили 
урок, который преподали наемной 
грузинской армии войска Северокав-
казского военного округа в августе 

прошлого года. Об этом свидетельствует проведение 
на территории Грузии командно-штабных учений НАТО 
в преддверии великого праздника – Дня Победы.
Это явная попытка тотальной ревизии истории Ве-
ликой Отечественной войны и прямое оскорбление 
России, граничащее со злонамеренным унижением. 
А значит, урок надо повторить.
С высокой парламентской трибуны хочу обратиться к 
Верховному главнокомандующему Дмитрию Медве-
деву с просьбой о проведении адекватных масштаб-
ных учений с привлечением сил флота и дальней 
авиации Вооруженных Сил России, Кубы, Венесуэ-
лы в акватории Карибского бассейна 2 июля перед 
Днем независимости Америки. А чтобы американ-
ские партнеры не сомневались в наших мирных на-
мерениях, учения провести под кодовым названием 
«Перезагрузка-2009».

ДЕНЬГИ РАСТВОРИЛИСЬ
Таскаев В.П. В конце 2008 года в 
средствах массовой информации 
был озвучен правительственный 
список из 295 предприятий, постра-
давших от экономического кризиса, 

которым выделяется первоочередная финансовая 
государственная помощь.
Из встреч с руководителями предприятий, вклю-
ченных в этот список, находящихся на территории 
Свердловской области, а их около десяти, выясни-

лось, что выделенные этим предприятиям деньги 
растворились на пути из Москвы. На сегодняшний 
день ни одно предприятие в Свердловской области 
не получило обещанную господдержку! В результате, 
промышленность области гибнет. Например, такое 
предприятие как «Уралвагонзавод» отправило в вы-
нужденные отпуска тысячи работников.
Предлагаю Правительству Российской Федерации 
обратить внимание на данную проблему. И прошу 
выделить обещанные денежные средства.

ЛЮДИ В ОТЧАЯНИИ
Луговой А.К. Уважаемые коллеги, 
хочу обратить ваше внимание на 
критическую ситуацию, сложившу-
юся в городе Байкальске Иркутской 
области. Более 2 тысяч работников 

целлюлозно-бумажного комбината Байкальска вы-
брошено на улицу. 400 семей на сегодняшний день 
голодают. Люди в отчаянии, и уже есть несколько 
случаев самоубийств. Представители регионального 
отделения ЛДПР вынуждены были туда продпайки 
отправлять.
Хочу обратить ваше внимание на то, что такая же си-
туация сложилась в Ленинградской области: работ-
ники ЗАО «БазэлЦемент-Пикалёво» перекрыли феде-
ральную трассу. Собственник один и тот же. Хотелось 
бы дать протокольное поручение комитету по труду 
разобраться в этом вопросе. А вообще, впору задать-
ся вопросом: где посадки? Достаточно продать одну 
яхту или дом на Лазурном берегу собственнику заво-
да, чтобы обеспечить людей хотя бы питанием.

ДЕПУТАТЫ «ЕДИНОЙ РОС-
СИИ», НАЧНИТЕ ДУМАТЬ!
Иванов С.В. Честно говоря, на моем 
месте не каждый бы стал выступать 
с заключительным словом перед 
вами, господа депутаты, потому что 

всем известно, что у вас в бумажечках, которые вы 
получаете от своих кураторов, написано «поддержи-
ваем», «не поддерживаем», и вы все бездумно, чисто 
автоматически голосуете, как приказано.
Но я прекрасно знаю, что многие из людей, которые 
сидят в зале и являются членами фракции «Единая 
Россия», в душе за многие законопроекты, которые 
вносим мы, оппозиция, потому что вам стыдно, у мно-
гих из вас еще сохранились остатки совести.
Тогда вы хоть соберитесь у себя на совете, что ли, и 
скажите своим начальникам: «Сколько можно нас 
держать за быдло? Мы против, мы не хотим голосо-
вать за ваши законопроекты, с нас за это избиратели 
спрашивают». Сделайте вы это, в конце концов.
За что нам деньги платят, и немалые, между прочим? У 
меня 40 лет отец проработал и всего 4 тысячи рублей 
пенсии получает. Сравните с этой пенсией нашу зар-

плату. Сравнили? За что мы получаем такие деньги: за 
то, чтобы вот так тупо нажимать на кнопки? Слишком 
дорого нам эта видимость демократии обходится.
Прошу вас, начните думать, начните хотя бы бегло 
прочитывать те законопроекты, за которые голосуе-
те. Поймите, от ваших ошибок страдает народ  –  де-
сятки миллионов людей, за счет которых вам платят 
зарплату.

ВЫЗВАТЬ ПОНЯТЫХ И НАРЯД 
МИЛИЦИИ
Питкевич М.Ю. В преддверии убо-
рочной кампании в стране скла-
дывается напряжённая ситуация с 
перевозкой зерновых грузов, вы-

званная мероприятиями по реформированию ОАО 
«РЖД», что может негативно сказаться на агропро-
мышленном комплексе и ценах на продовольствие 
в целом. Транспортно-экспедиционная компания 
ЗАО «Русагротранс», созданная в 2008 году дочер-
ним предприятием ОАО «РЖД» и частной компани-
ей «Русская транспортная компания», осуществляет 
железнодорожные перевозки зерновых и сельско-
хозяйственных грузов. В результате деятельности 
новой компании тарифы на перевозку выросли в 
полтора раза, и, фактически, монополия переходит в 
частные руки.
В данном случае мы видим чёткое проявление кор-
рупции, в связи с чем прошу дать протокольное по-
ручение Комитету по транспорту разобраться с си-
туацией и доложить депутатам. Вот вы, коллеги, всё 
ищете коррупцию по всей стране  –  вот вам конкрет-
ный случай. Все интересующиеся могут посмотреть 
материалы. Так что, уже можно вызывать понятых и 
наряд милиции.

РЕГУЛИРОВАТЬ ТОРГОВУЮ 
НАЦЕНКУ
Тарасюк В.М. На полках магази-
нов в изобилии лежат продукты, но 
многие люди не могут их купить, и 
особенно это касается жителей не-

больших городов и деревень. Помимо роста себесто-
имости продукта на рост окончательной цены влияет 
накрутка продавца.
В условиях кризиса, когда люди теряют работу, когда 
зарплата уменьшается, необходимо, чтобы антимоно-
польная служба следила за ростом цен на продукты 
на наших прилавках и наказывала недобросовест-
ных продавцов. Или надо принять закон о торговле 
и регулировать торговую наценку, как это делается 
в развитых странах, где сверхприбыль более 20 про-
центов по отношению к затратам, облагается повы-
шенной ставкой налога  – до 90 процентов. Увеличим 
таким образом наш бюджет для выплаты пособий 
малоимущим.
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ДЕПУТАТЫ ЛДПР В ГОСДУМЕ

МЫ – ЕДИНСТВЕННАЯ ОППОЗИЦИОННАЯ ПАРТИЯ РОСCИИ

ЛДПР - ДЕТЯМ ПРЕСС-СЛУЖБА ЛДПР СООБщАЕТ

СИРОТАМ - 
УВЕЛИЧЕНИЕ ПЕНСИИ

МЫ ПОТЕРЯЕМ УРАЛ И СИБИРЬ! ДИПЛОМАТИЧЕСКАЯ И ЗАКОНОДАТЕЛЬНАЯ 
АГРЕССИЯ ЯПОНИИ

Детям, потерявшим обоих родителей, выпла-
тят не одну, а две страховые части трудовой 
пенсии по случаю потери кормильца. Госдума 
приняла соответствующие поправки к ФЗ «О 
трудовых пенсиях в РФ». Законопроект внесен 
группой депутатов от ЛДПР во главе с вице-
спикером ГД Владимиром ЖИРИНОВСКИМ.

По мысли инициаторов, проект усилит социаль-
ную поддержку детей, потерявших обоих родите-
лей, и урегулирует «сложившуюся практику при 
назначении пенсий по случаю потери кормильца» 
этим детям. 
Сейчас в соответствии с ФЗ «О трудовых пенсиях в 
РФ» детям, потерявшим обоих родителей, размер 
страховой части этой пенсии определяется, ис-
ходя из суммы расчетного пенсионного капитала 
одного из родителей.
Новые поправки позволяют устанавливать сиро-
там две страховые части трудовой пенсии, исходя 
из суммы расчетного пенсионного капитала каж-
дого из родителей. Одновременно страховая часть 
трудовой пенсии будет определяться отдельно за 
каждого из родителей, исходя из их расчетного 
пенсионного капитала, в установленном законо-
проектом порядке.
Эти поправки не только позволят упростить меха-
низм начисления пенсии, но и увеличат ее размер. 
В основном реализация законопроекта усилит 
меры социальной поддержки детей, потерявших 
обоих родителей. Закон вступает в силу с января 
2010 года.
Депутаты ЛДПР отметили, надо не только повы-
шать такие пенсии, но и устранять причины, по ко-
торым появляются дети-сироты. Необходимо гра-
мотно заниматься социальной политикой. А пока 
политика нашего государства приводит к тому, что 
на сегодняшний день самое большое количество 
детей-беспризорников именно в России. 

Заметим: приграничными у нас считаются 45 ре-
гионов из 83. Экспертами откровенно указывается: 
слабое развитие экономик большинства стран СНГ 
и перенаселенность Китая – вот главные факторы, 
стимулирующие миграцию. И если в России приез-
жих будет более 10%, то угрозы конституционным 
основам государства, общественной стабильности 
и безопасности не избежать. Эти эксперты предре-
кают, что за таким порогом Россию ждут серьезные 
проблемы: например, создание пришлыми своих 
анклавов и поселений. То есть практически пол-
ное прекращение ассимиляции мигрантов. Правда, 
Федеральная миграционная служба не дает от-
вета, сколько же сейчас в нашей стране приезжих. 
А вот некоторые специалисты полагают, что 10-
процентный порог Россией давно перейден. 
Директор Института этнологии и антропологии 
РАН Валерий Тишков считает, что реальная угроза 
государственной целостности исходит не столь-
ко от численности населения, сколько от других 
обстоятельств: «Мы можем все население нашей 
страны переселить на Дальний Восток, все равно 
китайский демографический навес не ликвидиру-
ем. Население этой страны по ту сторону границы 
всегда будет преобладать. Целостность государ-
ства гарантируется или обеспечивается, прежде 
всего, военной и политически охраняемой грани-
цей, статусом страны, ее вооруженными силами, 
ее последовательной позицией, ну и, конечно, ло-
яльностью населения в приграничной полосе». 
А вот что сказал лидер ЛДПР В. Жириновский при 
обсуждении в Госдуме проекта федерального за-
кона «О ратификации Соглашения между Прави-
тельством РФ и Правительством Республики Узбе-
кистан о трудовой деятельности и защите прав 
трудящихся-мигрантов…»: 
«В чём здесь угроза? Когда мы жили в рамках Со-
ветского Союза, проблемы не было, но сегодня это 
иностранные государства. 
Я же не зря обратил внимание на статистику. Вы 
нам говорите, что зарегистрировано двести ты-
сяч, а реально находится два миллиона человек. 
Мы же обсуждаем судьбу двух миллионов, а не эту 
ложную статистику. Это неумение правительства 
работать, если у него зарегистрированных в де-
сять раз меньше, чем находящихся. 

Всё население Средней Азии – уже пятьдесят 
миллионов, через двадцать лет их будет сто мил-
лионов, и Афганистан сомкнётся с ними, и Иран, и 
Пакистан. Что вы будете делать? Триста миллионов 
будут наседать с Юга на наш Урал и Сибирь. Вы это 
потом поймёте, как сербы, которые сегодня поте-
ряли всё: у них нет Сербии – от всех закрытая, не-
счастная страна, в два раза меньше населения, и 
полностью блокирована. 
Опасность в том, что теперь это иностранные 
государства. Братскую дружбу забудьте. И коли-
чество преступлений, совершенных узбеками в 
России – это всё лишние для нас преступления. 
Нам зачем нужны эти преступления? Они же к нам 
сюда приезжают, совершают здесь преступления, 
а уезжают отдыхать туда, к себе. И где миллионы 
русских? Если бы туда же ехали на работу миллио-
ны русских, на равных, – пожалуйста: вы к нам, мы 
к вам, но никто не едет туда работать, никто. Там 
даже наши бизнесмены не занимаются бизнесом. 
Причина в том, что в одну сторону мы открываем 
свои ворота. 
Вот как только американцы уйдут из Афганиста-
на, начнётся движение афганцев, пакистанцев 
в Среднюю Азию, и вы ничем эту волну не оста-
новите – ни Сибирским военным округом, ни 
Приволжско-Уральским. У нас сухопутная граница 
7 тысяч километров, ничем не закрытая. Они про-
сто имеют право идти, в рамках СНГ им не нужна 
виза, ничего не нужно. Вот такую опасность надо 
предотвратить. 
Что мы пишем в этом ратифицируемом согла-
шении? Создать одинаковые условия, те же, что 
и у наших граждан. Слушайте, тогда при нашей 
коррупции работу будут иметь только они, по-
тому что мы им этим соглашением даём такую 
же зарплату, те же условия, а работу они по-
лучат, заплатив соответствующие деньги. Мало 
того, все наркотики оттуда будут идти сюда. 
По одному грамму они принесут в кармане, 
по одному грамму, а их десять миллионов, вот 
только узбеков уже два миллиона, таджиков 
ещё больше. Десять миллионов из Азии будут 
нам привозить по одному грамму – посчитайте, 
сколько ещё русских умрёт. Вот цена такой ра-
тификации!» 

В июне 2009 года нижняя палата парламента Японии 
приняла закон, по которому объявляется японский 
суверенитет над несколькими Южно-Курильскими 
островами, являющимися в настоящее время рос-
сийскими территориями. Заместитель Председате-
ля Госдумы, лидер ЛДПР Владимир Жириновский 
заявил по этому поводу: «Решение японского Парла-
мента абсолютно неправомерно, оно противоречит 
международному праву. Это дикое голосование мо-
жет вызывать у нас только осуждение. Весь мир зна-
ет, что острова были переданы Советскому Союзу по 
итогам Второй мировой войны. Как юрист и профес-
сор международного права я полагаю, что это агрес-
сия со стороны Японии. Во Второй мировой войне 
они бомбили Пёрл-Харбор, заставили США вступить 
в войну. Сейчас они своими законами бомбят наши 
территории… Решения японского парламента – это 
дипломатическая и законодательная агрессия… Эти 
острова принадлежат России».

В. Жириновский, опираясь на многочисленные исто-
рические факты, труды историков и политиков, ди-
пломатические документы, подробно исследовал 
проблему принадлежности Курильских островов. 
Это нашло отражение, в частности, в его работе «Рос-
сия и Япония», опубликованной в 2002 году. В ней по-
казан приоритет России в открытии и заселении Ку-
рильских островов, в том числе Южно-Курильских.
Еще в 1639 году русские казачьи отряды вышли к 

берегам Охотского моря. В 1711-1713 годах русские 
экспедиции побывали на некоторых Курильских 
островах. Был составлен «Чертеж морским остро-
вам», простиравшимся до Хоккайдо. А в 1739 году 
русские моряки первыми из европейских морепла-
вателей подошли к восточным берегам Японии. Они 
описали и нанесли на карту все Курильские острова 
и восточный берег Сахалина. По мнению участников 
экспедиции, под властью японского верховного пра-
вителя находился лишь остров Хоккайдо. 
Постепенно местное население (айны) на островах 
Уруп и Итуруп перешло в подданство России. Извест-
но распоряжение Екатерины II в 1779 году отменить 
все поборы с местного населения, не установленные 
указами Российской империи. Это первые свиде-
тельства открытия и освоения русскими Курильских 
островов. 
На Крымской (Ялтинской) конференции глав дер-
жав, стран-участниц антигитлеровской коалиции, 
состоявшейся 4-11 февраля 1945 года, было решено 
после окончания Второй мировой войны передать 
Советскому Союзу Южный Сахалин и все Курильские 
острова. Это было условием вступления СССР в вой-
ну с Японией.
8 сентября 1951 года в Сан-Франциско 49 государств 
подписали мирный договор с Японией. В связи с тем, 
что западные державы отказались подтвердить не-
обходимость демилитаризации и демократизации 
Японии, СССР, Польша и Чехословакия не стали под-
писывать этот договор. Но в нем все же было записа-
но, что Япония отказывается от всех прав и правоо-
снований на остров Сахалин и Курильские острова. 
Россия должна проводить твердую, даже жесткую 
политику в отношении любых попыток подорвать 
целостность ее территории, урвать у нее какие-то ку-
ски. Это касается, в частности, и отношений России с 
Японией. 
Не унижаться и не изощряться! Так считает ЛДПР! И 
отметать всяческие пропагандистские всплески в 
Японии относительно «северных территорий». Если 
представители Японии хотят решать какие-то вопро-
сы, то должны вести переговоры. Поэтому России 
надо искать пути, чтобы охладить умы японских по-
литиков.  

Аналитический отдел

Отток российских граждан из регионов, богатых сырьевыми ресурсами, продолжается, как и пре-
жде, высокими темпами. Так что если тенденция сохранится, то в приграничных регионах может 
возникнуть уже в обозримом будущем ситуация, когда иммигранты станут преобладать над 
традиционно-коренным населением. 

ЛДПР давно выступает за  необходимость комплекса мер по противодействию политической, эко-
номической, культурной экспансии сопредельных государств на приграничной территории РФ. 
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ВСТРЕЧА С ПРЕЗИДЕНТОМ

ВРЕМЯ РАБОТАЕТ НА ЛДПР ТЕОРЕТИЧЕСКАЯ ДЕМОКРАТИЯ

Внешняя поЛитика:  
не допускать ошибок
Мы старались затрагивать те вопросы, которые дру-
гие партии вообще никогда не ставили, с тем, чтобы 
показать наше отличие. Можно много говорить о 
внутренней политике, спорить о налогах, собствен-
ности, но всё это может перечеркнуть ошибка во 
внешней политике. Надо было просчитать  –  будет 
ли нам выгодно иметь свои режимы во Вьетнаме, 
Корее, Кубе, Афганистане и быть во вражде с США? 
Какой смысл? Кубу мы не удержим, из Афганистана 
мы ушли, Вьетнам без нас обойдётся, ситуацию в Ко-
рее мы все видим. За все эти 50 лет мы постоянно 
были в конфронтации с США и за счёт французских 
и британских колоний в Африке  –  в конфронтации 
с Францией и Британией. Позиция ЛДПР такова, что 
ошибки во внешней политике, в конечном итоге, 
приводят к самым отрицательным последствиям.
С СНГ тоже была совершена ошибка. Раз мы создали 
15 новых государств, надо было прямо в 1991 году 
установить мировые стандарты в наших экономиче-
ских отношениях. И тогда не было бы проблем с Бе-
лоруссией, Украиной, Прибалтикой и Кавказом. 

транспортная экономика 
дЛя одноэтажной россии
Нефть, газ, лес есть не только у нас. Единственное 
конкурентное преимущество нашей страны  –  тер-
ритория. Вот мы и должны развивать нашу экономи-
ку как транспортную. Транспорт нужен и сельскому 
хозяйству, и для решения демографических про-
блем.
Существует проблема с выделением земельных 
участков под строительство. Нужно создать реестр, в 
котором определено, сколько, каких земель, в чьём 
владении находится. Я уверен, что есть вообще пу-
стующие земли. Мы внесли предложение о том, что-
бы земля изымалась в случае её неиспользования по 
назначению в течение определённого времени.
В России нужно развивать одноэтажное строитель-
ство, выделять для этого участки, подключать к ком-
муникациям по минимальным ценам. Территория по-
зволяет это сделать. В деревянные одноэтажные дома 
можно поселить несколько миллионов граждан. На 
своей земле можно заниматься не только сельским 

хозяйством, но и производством плюс автосервисы, 
детские сады, пекарни, мастерские. И занятость обе-
спечиваем, и есть где жить, растить детей.
Сегодня делается упор на рождаемость. Но сохра-
нить население можно ещё путём предотвращения 
преждевременной смерти. У нас значительная часть 
населения гибнет в расцвете сил, в основном муж-
чины в работоспособном возрасте. Нужно улучшать 
условия жизни. 
Каждый год делается 2 миллиона абортов. Давайте 
хотя бы 10 % отговорим от этого шага, и будет рож-
даться ещё 200 тысяч детей.

о государстВенном устройстВе
Россия может быть только централизованным госу-
дарством. У нас есть 83 субъекта. Мы должны пре-
вратить их в 50 краёв. Должна быть управляемость 
этих краев. Также нужно унифицировать названия 
местных парламентов, а то у нас в стране четыре ре-
гиональных представительных органа с названием 
«государственная дума».
В парламенте должно быть 80 процентов юристов 
и 20 процентов экономистов. Не должно быть дра-
матургов, певцов, хоккеистов, фигуристов, конько-

бежцев. Это недопустимо. Мы должны 
делать законы  –  это чисто юридиче-
ская работа. Идея кадрового резерва  –  
правильная идея. Нужен резерв людей, 
которых можно было бы назначить на 
какую-то должность. Мы тоже направи-
ли 3 – 4 кандидатуры, но в первой сот-
не представителей нашей партии нет. У 
меня одно замечание: кто отбирал эту 
сотню из тысячи и как?
Общая налоговая нагрузка в России  
–  70%. В Европе  –  40%. Мы тоже 
должны прийти к такому показателю. 
Считается, что после 40 процентов 
развитие экономики невозможно. Жи-
вём только потому, что реально в пол-
ном объёме налоги не платятся.

уроки аВгуста 2008 года
Вспомним события 11 сентября 2001 
года. В Кремль позвали лидеров партий,  
чтобы спросить:  что делать? Все пред-
ложили подключиться к широкой анти-
террористической коалиции. Все были 
«за», и только я один предложил занять 
нейтральную позицию и даже проявить 
солидарность с мусульманским миром, 
заверить их, что никакой третьей миро-

вой войны не будет. И Россия осталась 
бы самостоятельным государством. Но этого не сде-
лали, и в результате мы топим космическую станцию 
«Мир», убираем базы на Кубе, во Вьетнаме, а они нам 
устраивают революции в Тбилиси, Киеве, Бишкеке, Ки-
шинёве и бомбят нас в августе прошлого года. Опять 
был эксперимент: а вдруг мы всё-таки договоримся и 
будем партнёрами? Это незнание специфики США. С 
какой стати страна-монополист сама себя «опустит» и 
станет равным партнёром?
За последние 15 лет они бомбят Югославию, Ирак, 
Афганистан, угрожают Ирану, продвигают НАТО на 
Восток и одновременно во всём нас обвиняют.
В случае с Абхазией и Южной Осетией мы поступили 
правильно, особенно в смысле обеспечения безопас-
ности России. Иначе НАТО стоял бы под Сочи и Влади-
кавказом  –  мы могли бы «поджечь» Северный Кавказ.

преодоЛеть метания 
и примитиВный капитаЛизм
В суде коррупция, дела проходят долго, не могут 
изъять долги  –  всё это последствия резкого пере-
хода к другой модели. Мы вернулись в примитивный 

капитализм, и у нас создана и развивается капитали-
стическая экономика. А надо уже переходить к ин-
формационному обществу. Мы находимся в стадии 
школы, а другие страны уже в аспирантуре. Надо 
внедрять инновации, использовать имеющиеся на-
работки, и в этом плане кризис нам может помочь.
Наша проблема в том, что мы дважды поломали за-
конодательство  –  отбросили царское, а потом совет-
ское. Законодательство пришлось создавать с нуля. 
В чём ошибка наших демократов-реформаторов? Ры-
нок  –  это не анархия. Японский парламент утверж-
дает цены на главные товары на целый год. Плани-
рование  –  на 50 лет. А Россия  –  страна крайностей. 
Революция  –  всё под корень, реформы  –  надо всё 
поломать. ЛДПР предлагает действовать медленно и 
постепенно, тогда будет хороший результат.

борьба с коррупцией: 
старинная русская забаВа
В ходе работы над законом, который Президент внёс 
в Государственную Думу, изъяты очень важные ча-
сти. Вот интересное противоречие системы: «Единая 
Россия» выдвигает Медведева в Президенты, а когда 
он вносит закон по борьбе с коррупцией, она же вы-
холащивает оттуда наиболее важные статьи.
Подход ЛДПР  –  бить не по коррупционерам, а со-
кращать поле коррупции, чтобы нельзя было дать 
или взять взятку. Например ЕГЭ. Самая главная здесь 
польза  –  резкое уменьшение коррупции. Варианты 
вопросов вскрываются в день экзамена. Некому да-
вать взятку.
Чиновники  –  самое большое поле коррупции. Зем-
лепользование, жильё, разрешения. Всё это должно 
быть прозрачно. Если я вижу, что на моих глазах про-
исходит дача взятки или договариваются об этом  –  я 
должен сообщить начальству. Это из закона убрали. 
Но милиция, прокуратура никогда не смогут всё это 
перекрыть. Другое дело  –  если убрать поле корруп-
ции и заставить чиновников контролировать самих 
себя. Не должно быть контакта между чиновником и 
гражданином. Любое разрешение надо получать по 
почте. И обязательно установить сроки рассмотре-
ния заявлений. За несоблюдение сроков чиновни-
ков увольнять.
В кабинетах надо поставить камеры слежения. В 
Лондоне взяли под контроль весь город. Угроза тер-
роризма заставила. Кто нам мешает взять чиновни-
ков под контроль?
Поэтому очень важно убрать поле коррупции, чтоб 
нельзя было вымогать. Запад пошёл на это. Что мешает 
нам? Монополия партии. Поломать монополию нуж-
но через закон. Верхний предел прохождения в Думу 
должен быть не больше 40 процентов. Тогда и выборы 
будут честные. И обязательно сложится коалиция. Если 
мы поломаем монополию во власти, тогда сможем бо-
роться и с монополией в экономике. Коррупция  –  это 
монополизм. А когда всего будет много, цены будут 
низкие. Это тоже мировым опытом подтверждено. 
Поэтому ничего выдумывать не надо, нужно внедрять 
уже проверенные механизмы. А для этого нужно поло-
мать монополию одной партии на власть.

поЛитический прогноз на год
Дальнейшее ухудшение в финансовом плане, думаю, 
нам не грозит. Всё, что могло остановиться, останови-
лось. Всё, что может работать,  –  работает. Курс рубля 
поддержали, хотя и был провал процентов на 40.
Нам обязательно на юге нужно продвигать границу. 
В этом смысле Саакашвили мы можем только похва-
лить. Его президентство губительно для Грузии, но 
если бы он тогда не атаковал Цхинвал, при будущем 
обострении обстановки мы бы обороняли уже Сочи 
и Владикавказ. Это «взорвало» бы Северный Кавказ. 
А сейчас мы можем всё блокировать на территории 
Южного Кавказа, потому что главная опасность для 
России  –  с юга.
Ещё в 1993 году я написал книгу «Последний бросок 
на юг». Я дал прогноз, и он полностью оправдывает-
ся. Мы давно уже омыли свои сапоги в Индийском 
океане. Ведь наши моряки проводили там учения, 
нам предлагают строить там железную дорогу.
Это стратегическая, концептуальная книга. Всё, что там 
написано, осуществляется. Я дал прогноз, что произой-
дёт в Таджикистане, Узбекистане, Турции, Афганистане. 
И эти процессы мы сегодня там наблюдаем.

Состоялась плановая рабочая встреча Президента Дмитрия Медведева с активом ЛДПР, в ходе 
которой Президент поздравил партию с 20-летним юбилеем, и на которой было затронуто око-
ло 40 вопросов. Сегодня мы представляем читателям мнения и оценки, высказанные лидером ЛДПР  
В. Жириновским, его понимание насущных проблем страны в свете того, о чём говорили предста-
вители ЛДПР с Президентом России.

Основные предложения руководителя фрак-
ции ЛДПР в ГД РФ И.В. Лебедева на встрече 
с Д.А. Медведевым касались модернизации 
политической системы России. Наш корре-
спондент побеседовал с Игорем Владими-
ровичем на эту тему более подробно. 

Игорь Владимирович, каково Ваше мнение о поли-
тической системе, сложившейся на сегодняшний 
день в стране?
Сегодняшняя политическая система России, к боль-
шому нашему сожалению, напоминает систему, 
сложившуюся в Советском Союзе, когда вся законо-
дательная и исполнительная власть была сосредото-
чена в руках одной партии. Небольшое отличие от тех 
лет заключается лишь в том, что существование и ра-
бота оппозиционных партий тогда были невозможны 
в принципе, что отражалось в соответствующей ста-
тье в Конституции СССР. Сейчас данное право суще-
ствует, но оппозиции, в том понимании, которое мы 
вкладываем в это слово, в России нет. Парламентское 
большинство у партии власти, она принимает все ре-
шения, и попытки оппозиции влиять на их принятие 
безуспешны. Триста с лишним голосов одной партии 
не дают возможности даже поставить на обсуждение 
какой-либо вопрос. Такая же ситуация сложилась и в 
исполнительной власти.

Есть ли какие-нибудь положительные тенденции 
в этой области?
В последнее время Президент делает шаги в направле-
нии того, чтобы распределять исполнительную власть 
в виде губернаторских постов между представителя-
ми разных политических сил. Но на сегодняшний день 
только представитель КПРФ назначен губернатором 
Владимирской области, а остальные оппозиционные 
партии тешат себя надеждой и ожиданием.

А как же недавно назначенный губернатор Киров-
ской области?
То, что пост губернатора получил Никита Белых, рас-
сматривать в качестве примера нельзя, так как даже 
партии, возглавляемой им в прошлом, уже нет.

Государственная Дума рассматривает законо-
проект, дающий право партиям представлять 
Президенту кандидатуры на пост губернатора. 
Такая мера хоть немного облегчит нынешнее по-
ложение дел?
Законопроект, рассматриваемый ГД, относительно 
предоставления Президенту победившей на регио-
нальных выборах партией трех кандидатур на пост 
губернатора еще больше усугубит существующее 
положение дел. Ведь традиционно на региональных 
выборах побеждает одна и та же партия. Ничего не 
изменится. Вся власть сосредотачивается в руках 
одной партийной структуры.
Все мы знаем, чем закончилась властная монополия 
коммунистической партии  –  рухнула не только по-
литическая система, с ней закончила существование 
целая страна. Нам очень бы не хотелось повторения 
этой ситуации.

В некоторых регионах процент, набираемый ЛДПР, 
традиционно высокий, а в некоторых партия на-
бирает мизерное количество голосов. Почему?
Все зависит от региона. Например, Москва более де-
мократична, тут больше позволяется, а в субъектах 
ситуация в этом плане гораздо более жесткая. Царь-
ки, сидящие на губернаторских постах, просто душат 
оппозиционные партии, не позволяя буквально ни-
чего. Особенно это касается Татарстана, Башкирии, 
Мордовии, всех национальных субъектов...

То есть на данный момент говорить о реальной 
политической конкуренции не приходится?
Принципы политической конкуренции у нас в стра-
не сегодня реализованы теоретически и на бумаге. 
Политической оппозиции конкурировать с партией 
власти нереально, поскольку нет ни механизмов, ни 
возможностей. Даже в дебатах, которые проходят в 
период выборных кампаний, представители партии 
власти отказываются принимать участие. А устраи-

вать дебаты среди трех парламентских оппозицион-
ных партий, одна из которых создана той же властью, 
глупо и бессмысленно. Это не нужно избирателю. Из-
бирателю нужна дискуссия между представителями 
власти и оппозицией, а если ЛДПР будет дискутиро-
вать с КПРФ, продуктивного результата не получится, 
так как все сведется к критике действующей власти.

Что Вы думаете о состоянии демократии в 
стране? 
Пока демократия у нас усеченная, «теоретическая» 
демократия. На практике сохраняется власть одной 
партии. Демократия выражается в том, что оппозици-
онные партии могут образовываться, существовать, 
принимать участие в выборах, получать на них пусть 
не всегда реальный, но какой-то свой процент. Но 
практически они на данный момент исполняют «де-
коративную» функцию, так как реально работать, вли-
ять на принятие властных решений нет никакой воз-
можности: обсуждать не можем, заявлять не можем, 
принимать участие в голосовании бессмысленно, 
высказывать свое мнение не дают  –  выступления пре-
рывают, на телевидение не пускают, не пускают в СМИ, 
редко позволяют проводить уличные мероприятия.

Но ведь сложившаяся ситуация   –  лишь след-
ствие более глубоких проблем. В чем причина?
Причина всех этих проблем в том, что все решения 
у нас в стране принимаются узким кругом лиц, в ко-
торый не входят ни общественные организации, ни 
оппозиционные политические партии. Вовлечение 
их в диалог лишь декларируется. Ведь даже Обще-
ственная палата формируется Президентом. О какой 
оппозиции в таком случае может идти речь?
Приходится констатировать, что власть в выстраи-
вании конструктивного диалога с оппозиционными 
партиями не заинтересована и необходимости в них 
не видит.
На мой взгляд, подобный самонадеянный подход 
весьма рискован и может привести к необратимым 
последствиям, тем более в нынешних нестабильных 
условиях, в условиях кризиса, когда в точке невоз-
врата мы можем оказаться в любой момент.

На Ваш взгляд, предпосылки для нормальной ра-
боты оппозиционных партий в будущем есть?
Мы надеемся, что возможности появятся, по крайней 
мере, последние инициативы Президента свидетель-
ствуют об этом. Например, законопроект о равном 
освещении деятельности парламентских партий в 
СМИ. Да, он недостаточно и несколько «кривовато» 
предоставляет гарантии равенства, но это хотя бы 
первый шаг власти навстречу оппозиции. Мы наде-
емся на ускорение этих шагов.

Правительство готовит поправки к бюдже-
ту 2009 г. и на период 2010 – 11 гг. Цель попра-
вок  –  сокращение госрасходов, в том числе, в 
образовании и здравоохранении. 

Федеральный центр потихоньку будет снимать с 
себя социальные обязательства. В том числе, в обра-
зовании, здравоохранении и природопользовании. 
Эта «головная боль» постепенно перейдет в регио-
ны. В качестве компенсации А. Кудрин считает воз-

можным передать им дополнительные налоговые 
доходы. Но в условиях обвального снижения про-
изводства это ничего регионам не даст. Что касается 
промышленного госсектора вообще, то поправки 
направлены на отказ от госпомощи.
По мнению аналитиков, даже нынешняя политика 
Минфина «противоречит заявлениям В. Путина о 
готовности помочь» тем или иным промышленным 
предприятиям. Говорят, что с начала года Минфин 
не выполнил большую часть поручений по пере-

числению госсредств, о которых громко заявлялось 
в прессе и по ТВ после разного рода совещаний и 
поездок премьера.
Но власти во что бы то ни стало нужно дотянуть хотя 
бы до поворотной точки выхода из кризиса. А по 
возможности – до выборов 2012 года, чтобы не про-
изошло катастрофических социальных потрясений, 
подобных тем, что были в начале 90 х годов прошло-
го века, когда в казне стало совсем пусто.
Однако сейчас живых денег не хватает и по другой 
причине. Минфин постоянно сталкивается с труд-
ностями по изъятию средств Резервного фонда и 
Фонда национального состояния из гособлигаций 
США. У Вашингтона нет денег на погашение своих 
долговых обязательств. Но, даже получая деньги в 
долларах, их тяжело конвертировать в рубли. Такого 
количества рублей на нашем валютном рынке нет. А 
значит – надо просто «включать печатный станок».
Вот и получается, что в поступивших в Госдуму поправ-
ках в бюджет социальные обязательства ревизуются в 
сторону уменьшения. Эксперты уверены, что сокраще-
нию подвергнутся зарплаты чиновников и военных. А 
также пенсии путем сокращения их индексации. Опти-
мизация выплат бюджетникам, похоже, начнется уже 
скоро. В 2010 году предполагается заморозить фонды 
заработной платы министерств. Чтобы сохранить при-
емлемый уровень зарплат, министерства и вообще 
госаппарат будут вынуждены пойти «на резкое сокра-
щение штатных сотрудников».

Г.Б. Кузнецов

Однажды я разговаривал с русским из Латвии и 
посочувствовал ему. Дескать, тяжело прихо-
дится русским в Латвии, их угнетают, счита-
ют людьми второго сорта. Такого бы, конечно, 
не было, если бы Латвия не отделилась от Рос-
сии. Это так, признал мой собеседник. Однако 
всё же есть и положительные стороны в отде-
лении Латвии: людям не приходится опасаться 
кавказцев, женщины и дети могут спокойно, без 
опаски гулять по вечерам.

На днях газета «Известия» опубликовала статью о 
кавказской преступности в Москве: «Пассажиров 
метро избивали, крича «русские свиньи!» Речь в 
статье шла о том, что группа из двадцати выходцев 
из Азербайджана, ворвалась в вагон метро и с кри-
ками «Русские свиньи» напала на двоих, ничего не 
подозревавших русских ребят. Соотношение двад-
цать к двум, как видите, вполне в духе кавказского 
понимания смелости и благородства. Русских ребят 
зверски избили, а затем попытались добить, стреляя 
в них из пневматических пистолетов и втыкая им в 
грудь ножи. Клинок прошёл в двух сантиметрах от 
сердца Фёдора Маркова. Мальчик остался жив про-
сто случайно.
Повторяю, это произошло не в горах, не в лесу, не на 
пустыре и даже не на рынке (а все московские рын-

ки давно в руках кавказцев). Русских ребят пытались 
убить в московском метро, то есть в месте, которое 
до сих пор считалось самым спокойным и безопас-
ным в столице.
Конечно, милиция задержала бандитов. Однако сле-
дователь свёл всё к «обычной мальчишеской драке», 
предъявив всем бандитам, кроме одного, статью 213  
–  обычное хулиганство. Но, позвольте, мальчишеские 
драки возникают по какой-либо причине (в основ-
ном из-за девушек), и соотношение между группами 
дерущихся примерно равное. А тут двадцать напада-
ют на двоих без всякого повода и кричат при этом: 
«Русские свиньи!»
Родители преступников оказались ничуть не лучше 
своих отпрысков. Так, когда судья назвала имена 
потерпевших, по какой-то причине опоздавших на 
заседание, отец одного из обвиняемых язвительно 
прошипел: «Они умерли». Очень уж нагло и уверенно 
вели себя папаши. Видимо, полагали, что отслюняв-
ленных денег хватит для покрытия грехов их зверо-
подобных сынков.
В конце прошлого года московской милиции удалось 
обезвредить банду кавказских расистов «Чёрные 
ястребы», которые нападали на людей с криками 
«Режь русских!» и свои акции снимали на видео. Та-
ких банд в Москве много. 

(Окончание читайте на стр. 4)

КУДРИН ГОТОВИТ ВСЕМ БЕЗДЕНЕЖНУЮ СТАРОСТЬ РУССКИХ УНИЖАЮТ 
В ИХ СОБСТВЕННОЙ СТОЛИЦЕ.



По многочисленным просьбам зрителей снято про-
должение сериала «Молодые и дерзкие».
Новый сериал называется «Старые и трусливые».

Возле Кремля милиционеры поймали раздававшего 
листовки студента. Листовки представляли собой чи-
стые страницы бумаги.
 –  А чего ж ты тут ни слова не напечатал?  –  спраши-
вает сержант студента.
 –  На фига?  –  удивился студент.  –  Народ не дурак, 
он и так все знает.

 –  Доктор, у меня это... ну когда все забываешь.
 –  Долги?

Высокопоставленного русского чиновника спросили:
 –  В чем главный вопрос в современной России?
 –  Большинство российских чиновников  –  обычные 
бездельники и воры, бьющие баклуши на рабочем 
месте. Но вот 4 процента чиновников весьма актив-
ны. 2 процента из них  –  созидатели, 2  –  разрушите-
ли. Главный вопрос состоит в том, какие из двух про-
центов будут сверху.

 –  Какая трагедия! Ваш муж мог бы еще жить и жить.
 –  Ваша правда, вполне мог. Еды и лекарств у нас еще 
на целых 3 дня оставалось.

Смотря на цифры, составляющие число миллиардов 
долларов на счетах наших олигархов, мы все больше 
понимаем, насколько богатым был Советский Союз.

Пожилая дама говорит мужу:
 –  Теперь, когда я так коротко подстригла волосы, 
правда, я уже не похожа на злую старуху?
 –  Конечно! Ты теперь похожа на злого старика...

Все фальсификации на выборах начались еще в Раю, 
когда Бог подвел Еву к Адаму и торжественно сказал:
 –  Адам! Выбирай себе жену!

После опроса на тему: «На какие меры готовы вы пой-
ти под угрозой увольнения?» были получены следую-
щие ответы:
 –  50% согласились на понижение зарплаты и даль-
ние командировки;
 –  40% согласились на секс с боссом.
 –  10% согласились на секс с собакой босса.
И никто не согласился лучше работать!

Вся беда нашей экономики в том, что банки и компа-
нии успевают разрастись настолько, что их уже нель-
зя банкротить, а надо им помогать.
Вывод: банки и компании надо банкротить сразу, как 
только они зарегистрировались.

(Окончание. Начало читайте на стр. 3)

На стенах домов неграмотным языком пишут гнус-
ные антирусские лозунги, цепляются к русским 
девушкам, стараясь их унизить, избивают русских 
парней, охотно используют огнестрельное оружие. 
И это мы терпим у себя дома! Можно представить, 
каково приходится нашим братьям и сёстрам в быв-
ших братских республиках, то есть там, где подонки 
чувствуют себя хозяевами!
Нужно положить конец издевательствам над русски-
ми в сопредельных государствах, где они оказались 
и остались не по своей вине после развала СССР! У 
нашего государства есть для этого все возможно-
сти: от экономических до военных. А уж остудить 
отморозков у себя дома нам давно пора. Это совсем 
нетрудно. Достаточно вспомнить, как покончили с 
преступностью большевики. Поскольку значитель-
ную часть преступников составляли «бывшие»: вы-

ходцы из дворян, купцов, офицерства и т.п., против 
них за совершение правонарушений применяли 
более жёсткие меры, чем против обычных уголов-
ников.
Что нам мешает принять закон, усиливающий нака-
зание в том случае, если преступление совершено, 
допустим, выходцем с Кавказа, а также усилить на-
казание для тех, кто берёт взятки с кавказцев и по-
крывает их преступления? Пока же всё происходит 
наоборот. К нам съехались все грузинские уголов-
ники, поскольку в Грузии сроки наказаний за пре-
ступления в два раза выше, чем в России.
Однако против кавказских расистов не применяют 
даже статью 282 УК РФ о разжигании расовой, на-
циональной и религиозной розни. Их судят как мел-
ких хулиганов. А 282-ю статью используют только 
для осуждения русских парней, которые слишком 
уж громко возмущаются разгулом преступности, 
захватом московских рынков выходцами с Кавказа, 

наконец, униженным положением русских в соб-
ственной стране. И пресса, хорошо проплаченная 
антирусской мафией, чуть что, сразу кричит о «рус-
ском фашизме», сваливая на мифических «скин-
хедов» любые случаи преступлений против южан, 
пока не выясняется, что это результаты разборок 
между соперничающими группировками.
Статья в «Известиях» стала исключением. Хотя и здесь 
журналисты проявили бестактность, называя отмо-
розков «кавказскими скинхедами». Пожалуйста, не пу-
тайте божий дар с яичницей. Одно дело люди, которые 
хотят жить спокойно у себя дома, то есть хозяева. И со-
всем другое  –  гости, которые терроризируют хозяев.
Так что или отменяйте 282-ю статью, или применяй-
те её против тех, кто ненавидит русских!
Взгляните на помещённый в газете портрет постра-
давшего Фёдора Маркова! Он чем-то похож на на-
шего Президента Д.А.Медведева. Может быть, хотя 
бы этот факт заставит власти принять меры и защи-
тить русских от кавказской преступности.

А. Батогов

Видимо этим и вызвана мощная раскрутка фильма 
«Плесень», где ясно даётся понять, что человек об-
речён, что шансов у него нет, есть организмы силь-
нее и приспосабливаемее. Эти организмы – князьки 
партии «Единая Россия», которые заражают своих 
простых членов уверенностью в завтрашнем «ДНЕ» 
(Каким оно будет завтрашнее дно?). Они всё знают, 
они везде, их нельзя заменить, их СПОРЫ – «важ-
ная» часть политического процесса, они – плесень. 
Что же происходило в детстве с этими людьми, раз 
они так беспринципно стараются единолично за-
хватить власть и использовать её таким образом? 
«Власть не портит человека. Человека портит страх 

потерять власть» – сказал Джон Стейнбек. Однако в 
случае с «единорогами» этот принцип не работает. 
Они уже изначально испорчены, так как нарушали 
закон до идеи прихода во власть, нарушают его на 
стадии избирательной кампании и, подкрепившись 
административным ресурсом, будут нарушать его с 
утроенной силой.
Как же распространяется единая российская пле-
сень? Радио, телевидение, интернет, слухи, реклам-
ные щиты, 100% эфирного времени  –  всё им и 
только им. Но самая главная их задача: эта плесень 
должна попасть в человека. Впиться ему в подкорку, 
внутримышечно и внутривенно, отвращая кровоо-
бращение здравого смысла от головы.
Хороший вариант – использование молодёжи. Созда-
ются движения «Россия молодая», «Наши» и т.п. Моло-
дых ребят воспитывают в духе «политиканов», устра-
ивают дебаты, позволяя покрасоваться, поиграть во 
взрослую игру, потренировать гордыню. Им обещают 
возможность попасть во власть. И всё: юный спино-
грыз готов. Никакого обучения технике, управленче-
ским навыкам, конкуренции (у «Единой России» нет 
конкурентов), только тупое желание власти. 
Среди моих друзей есть такое выражение «депу-
татское мурло». Мои аполитичные друзья именно 
так по-народному называют вышколенных, бодрых, 
одинаковых понторезов – «молодых политиков». 
Плохо, когда не обсуждаются дела молодёжи, пло-
хо, когда у молодёжи нет голоса в политике, но ещё 
хуже, когда их тренируют, как хищных псов, соз-
давая в них искусственный голод власти. С сайта 
«Молодой Гвардии»: «Задачей «Молодой Гвардии» 
сегодня является обеспечение функционирования 
описанной выше системы через селекцию, под-
готовку и продвижение молодых политиков в ре-
альную власть». Ключевое слово здесь «селекция». 
Искусственный метод разведения. Попранию Кон-
ституции, наглости и искусству выкручиваться их 
обучают шоколадно. 
Вот ещё высказывание из статьи сайта «Молодой 
гвардии» одного молодого политика: «Среди членов 
«Единой России» есть разные люди, и далеко не все 

из них вступали в партию по идеологическим сооб-
ражениям: кто-то хотел «примазаться», кто-то про-
сто вступал за компанию, кого-то загоняли целыми 
предприятиями... Это факты, которые обусловлены 
нашими «национальными особенностями». Это на-
зывается «танцуйте, как хотите, а будет так и баста!».
А теперь посмотрим, чем занимаются остальные 
политические партии. Возьмём хотя бы предвыбор-
ную кампанию и день выборов. И что же мы увидим? 
ЛДПР и КПРФ занимаются БОРЬБОЙ С УГОЛОВНО 
НАКАЗУЕМЫМИ ДЕЯНИЯМИ «Единой России». Вы 
подумайте, сколько бы времени и сил было сэко-
номлено, если бы не антиконституционные вбра-
сывания, подкупы, применения силы, администра-
тивные барьеры, грязные технологии единороссов. 
Т.е. не власть борется с преступностью, а оппозиция 
борется с преступлениями партии власти. И получа-
ется, что все заняты не своим делом. Единая Россия 
– политическим бандитизмом, КПРФ уходит в за-
щиту, а ЛДПР двигается вперёд, рискуя, критикуя и 
предлагая...
Однако не слышат опричники от Единой России 
голоса своих соотечественников. Не слышат свою 
Россию. Да что там говорить про Россию, когда бес-
предельщики с депутатскими мандатами в губерна-
торских креслах не слышат даже своего Президента 
и своего Премьера (по совместительству лидера 
партии). И вот должен Премьер скакать по регио-
нам, как ретивый конь, выискивая чёрные пикалёв-
ские дыры. А Президент должен устраивать публич-
ную порку своим полпредам и грозить увольнением 
губернаторам за неисполнение закона, для соблю-
дения которого они поставлены на местах.
Не ведает руководство страны, что творят их 
опричники на местах. А творят многое. И избивают 
активистов оппозиционных партий и даже убива-
ют. Про такие «мелочи» как недопущение на изби-
рательные участки, запреты митингов и пикетов, 
срыв наглядной агитации со щитов информации и 
прочее  –  промолчим. К этому уже все привыкли. Но 
мы не сдаёмся!
Так вот знайте, дорогие наши «товарищи-господа», 
рот нам давно заклеили вместе с глазами, и нам при-
ходится краснеть за ваши беззакония потому, что 
общество в своём сознании всю власть объединяет в 
единое целое. И мы синеем от холода, потому что не-
чем заплатить за отопление. И мы задыхаемся от про-
извола чиновников на местах. Но мы не умрём! Мы 
будем жить и ещё попляшем на ваших поминках!

Павел Пятницкий,
руководитель Всероссийского Молодёжного 

центра ЛДПР
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ТРАДИЦИОННЫЕ МИТИНГИ ЛДПР
23 феВраЛя, 1 мая, 4 ноября проВодятся 

В москВе на пушкинской пЛощади В 14.00.
сбор В 13.00 у памятника а.с. пушкину.

очередной митинг состоится 
4 ноября 2009 г.

спраВки по теЛ.: (495) 624-08-69

ГОВОРИТ НАРОД РОССИИ ЭТО ИНТЕРЕСНО

ЮМОР

САМОСОЗНАНИЕ

КОНКУРС

НАС НЕ СЧИТАЮТ ЗА ЛЮДЕЙ
Уважаемый Владимир Вольфович!
Спасибо Вам за неоднократные депутатские запро-
сы насчет нашего дома. Благодаря этому дело сдви-
нулось с мертвой точки. К нам приезжал лично зам. 
начальника Госжилинспекции Челябинской обл. Он 
подтвердил, что в любой момент все обрушится.
Однако затем приезжали из Администрации и ска-
зали, раз мы пишем, то еще лет десять будем жить 
в этом доме. А также спросили, кто это у нас члены 
партии ЛДПР? Поэтому мы ничего не получим, и 
хотя дом аварийный. А в нем проживают малень-
кие дети, инвалиды. Дом пожароопасен.
Что ж нам делать, если нас не считают за людей, и чем 
мы хуже людей, которые живут в центре города?

И.Н. Соловьев, 
Челябинская область, г.Копейск

На обращение заявителя направлен депутат-
ский запрос Председателю Правительства РФ 
В.В.Путину.

ОБЛАСТЬ ПРЕВРАТИЛИ В КЛАНОВУЮ КОРМУШКУ!
Обращаюсь к Вам от имени населения Шебекинского райо-
на и г.Шебекино Белгородской области с целью привлечь 
внимание общественности и власти к проблемам нашего 
региона, где произвол и коррупция не знают границ.
Я не могу спокойно мириться с ненасытными чиновниками, 
которые считают Белгородскую область своей собственно-
стью. Но мне и сотням людей, таких как я, бороться с бюро-
кратической машиной просто не под силу, т.к. за ней весь 
административный ресурс.
На территории Белгородской области был и остается культ 
личности господина Е.Савченко. Губернаторскую должность 
он занимает уже более 15 лет, и за этот период полностью 
узурпировал все ветви власти. Е.Савченко превратил органы 
власти в семейный подряд, где один из двух заместителей 
С.Литвинов является его близким родственником, а родной 
брат А.Савченко в качестве референта подсажен под второго 
заместителя. Кроме того, исполнительная власть г. Белгорода 
тоже принадлежит «семье», т.к. губернатор Е.Савченко и мэр 
г. Белгорода В. Потрясаев женаты на сестрах.
Собрано множество материалов по фактам коррупции на нашей 
территории, по указанным телефонам Вы можете получить ин-
тересующую Вас информацию. Пожалуйста, помогите нам!

С.С.  Тарасова, 
Белгородская область, г.Щебекино

Вся необходимая информация получена ЛДПР, ведется рабо-
та по письму.

Я СУЖУ ПО ВАШИМ ДЕЛАМ
Здравствуйте, уважаемый Владимир Вольфович! Выражаю 
Вам и Вашей партии огромную благодарность за то, что в это 
непростое время Вы нашли возможность оказать помощь. 
Для меня это большое подспорье, каждая копейка на счету. 
За свои прожитые 55 лет я впервые сталкиваюсь с таким от-
ношением к человеку. Я видел Вашу встречу с президентом 
России, Вы и члены партии показали на этой встрече, что та-
кое настоящая оппозиция. Другие партии напоминают мне 
бывшие Политбюро ЦК КПСС. Не подумайте, пожалуйста, что 
я все это пишу из подхалимства, я сужу по делам.
Со своей стороны я буду делать все возможное, чтобы у Ва-
шей партии было больше сторонников. Низкий Вам поклон.

А.Н. Коровин, 
Курская область, Пристенский район, 

х. Еринка

САМА ВЛАСТЬ ПОКРЫВАЕТ ВОРОВ
Я благодарна, и большое спасибо Вам за возвращение моего 
вклада из кооператива «Гурьянин». Вы выслали мои докумен-
ты в Кемерово в Прокуратуру области Халезину А.П., а он взял 
и переслал все документы в нашу прокуратуру, в г. Белово. 
2 июня меня вызвали в 17 кабинет и дали мне там взбучку и 
обвинили меня в том, что я обратилась к Вам за помощью. Ра-
ботник прокуратуры сказала мне прямо в глаза: «Вам никто не 
поможет: ни Жириновский, ни Медведев, ни Путин в получе-
нии ваших денег. Кто они такие, и кто Вы для них...». Для чего же 
тогда у нас в России Президент, Дума, когда сама прокуратура 
не может разобраться в ситуации и стоит на защите воров, ко-
торые присваивают деньги 17 тысяч вкладчиков, и нет на них 
управы.
Владимир Вольфович, мне 68 лет, деду моему не меньше, он 
инвалид, живет с одним легким, деньги нам нужны на лечение, 
а на пенсию 5 тыс. рублей надо и жить, и лечиться. Если Дума 
бессильна, Медведев, Путин, Ген. Прокурор Чайка тоже бес-
сильны, то зачем тогда жить  –  лучше уйти из жизни и не видеть 
всего безобразия в стране, где сама власть покрывает воров.

Т.А. Тимошкова, 
Кемеровская область, г.Белово, пос. Новый городок

В. Жириновский ждет официальный ответ из Прокуратуры 
Кемеровской области и в случае необходимости продолжит 
заниматься этим делом.

БЛАГОДАРНОСТЬ ЗА ПОЗДРАВЛЕНИЕ
Уважаемый Владимир Вольфович! От имени сотрудников 
музея и от себя лично благодарю Вас за поздравление с 
Международным днем музеев. Мы ценим Ваше внимание. 
Более того, мы ценим Вас как политика с неординарным 
мышлением и жизненной позицией порядочного человека.
Здоровья и удачи Вам и Вашей Партии!

Н.Е. Евдокимов, 
директор музея «Наследие»,  

Член союза Художников России

РУССКИХ УНИЖАЮТ В ИХ СОБСТВЕННОЙ СТОЛИЦЕ

россиян станут зомбироВать 
западные сми
Федеральная служба по надзору в сфере связи, ин-
формационных технологий и массовых коммуни-
каций намерена взять под контроль вещание ино-
странных каналов на кабельном телевидении. От 
иностранцев потребуют оформить на территории 
России филиалы или представительства, зарегистри-
ровать их как средства массовой информации и по-
лучить лицензию на вещание. Некоторые иностран-
ные каналы уже завоевали популярность, но до сих 
пор не имели лицензии на работу в российских ка-
бельных сетях.

деньги русские, банки иностранные
Из 1205 коммерческих банков России на 01.06.2009г. 
373 банка на 100% принадлежат иностранцам.

4 пишем, 40 держим В уме
По состоянию на 18.05.2009г. в системе стран, оказы-
вающих поддержку международному терроризму, 
Вашингтон оставил только четыре страны  –  Иран, 
Кубу, Сирию и Судан.

тимошенко и Ющенко В панике
Украинская Верховная Рада приняла закон об ужесто-
чении наказаний за взяточничество. Всех украинских 
чиновников-коррупционеров ждёт 15 лет тюрьмы с 
конфискацией имущества и запрет на 3 года занимать 
госдолжности. Судьям, прокурорам и следователям, 
уличённым в получении взятки, грозит пожизненное 
тюремное заключение. С полной конфискацией.

газ будет течь тоЛько по русским трубам
Казахстан, Узбекистан и Туркмения фактически от-
казались от участия в проекте NABUCCO. Более того, 
Казахстан ратифицировал соглашение о строитель-
стве Прикаспийского газопровода (вдоль восточного 
побережья моря) и отказался от участия в проклад-
ке Транскаспийской (через Каспий на Азербайджан) 
трубы.

ЗАДОХНЁМСЯ, НО НЕ УМРЁМ!
Если человеку заклеить рот скотчем, то он сначала покраснеет, потом посинеет, а затем, 
задохнувшись, умрёт. Все знают, что человек сойдёт с ума, если будет есть одно и то же каж-
дый день, смотреть на одни и те же предметы, слушать один и тот же звук и вдыхать одни и 
те же запахи. Все знают, что однопартийной системы быть не может и не должно в демокра-
тическом государстве, тем более в таком большом, как Россия. Но не все знают, что в России 
работает штат упорно-упёртых людей, которые не только создали партию «Единая Россия», 
но и развивали её именно в ключе паразитирующего грибка.

Я ЛЮБЛЮ ЛДПР!
ЛДПР и газета «Аргументы и факты» объяви-
ли фотоконкурс «Я люблю ЛДПР». Присылайте 
свои фотографии с символикой партии и выи-
грывайте призы от ЛДПР!

Внимание! Организован народный конкурс на луч-
шую (самую яркую, позитивную, душевную...) фото-
графию с символикой партии для всех, вне зависи-
мости от возраста и пола.
Победители будут определяться в четырех основ-
ных номинациях:
Первая (и самая главная)  –  «мисс Лдпр» (конкурс 
красоты для девушек).
Вторая  –  «семейный портрет» (фото с родными и 
близкими людьми).
Третья  –  «наше будущее» (детские фотографии).
Четвертая  –  «свободный стиль» (самые разные 
фотографии).
Итак, присылайте до конца лета свои лучшие фото-
графии, но обязательно с символикой партии. На 

снимках вы можете быть в футболке или кепке с аб-
бревиатурой ЛДПР, либо на фоне партийного фла-
га или транспаранта. Словом, фотография должна 
подчеркивать вашу причастность к партии. Снимок 
может быть сделан на митинге или дома, на пляже 
или в фотостудии, просто на улице и в любом, даже 
самом необычном, месте. За оригинальность  –  от-
дельный приз!

Все лучшие работы будут размещены на сайте «АиФ» 
в промежуточных отчётах по конкурсу, где вы смо-
жете проголосовать за наиболее понравившиеся 
фотографии. Победителей определят с учетом чита-
тельского голосования!
Уже сегодня на сайте «АиФ» опубликованы первые 
лучшие фотографии. А мы ждем следующие.
Координаты ближайших отделений партии, где мож-
но получить необходимую атрибутику для фотосес-
сии, вы найдете на нашем сайте (раздел «Партия/
Субъекты РФ»).
Чтобы принять участие в конкурсе, пожалуйста, за-
полните форму!
Ссылка для заполнения формы:
http://www.aif.ru/ldpr/article/27038
Фотографии можно присылать на адрес:
leto_s_ldpr@mail.ru
Не забудьте указать свое имя, фамилию, контактный 
телефон, а также населенный пункт и регион.

Желаем Удачи!!!

ЛИБЕРАЛЬНО-ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ  ПАРТИЯ РОССИИ (ЛДПР)
председатеЛь Лдпр ВЛадимир жириноВский

ФРАКЦИЯ ЛДПР В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ:
ЗАМ. ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ГОСДУМЫ – ВЛАДИМИР ЖИРИНОВСКИЙ
103265, г.москВа, охотный ряд, д.1. теЛ.: (495) 692-11-95, 692-92-42

РУКОВОДИТЕЛЬ ФРАКЦИИ ЛДПР – ИГОРЬ ЛЕБЕДЕВ
103265, г.москВа, охотный ряд, д.1. теЛ.: (495) 692-77-11, 692-80-01

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ АППАРАТ
107045, г.м о с к В а, Л у ко В п е р е уЛ о к, д .9 
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